

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data penelitian yang didapatkan, pada tahun 2000-2003 fokus kegiatan pembangunan Desa Rantau Ikil lebih kepada kegiatan administrasi dan operasional Desa serta kegiatan penyuluhan PKK, Pembinaan Anak dan Remaja (PAR). Dapat disimpulkan bahwa sebelum 2004, pembangunan Desa yang terdapat di Desa Rantau Ikil masih dalam bentuk pembangunan non fisik yakni berupa kegiatan-kegiatan sosialisasi seperti pemberdayaan masyarakat, penyuluhan dan pembinaan.

Pembangunan desa pada tahun 2004-2014 hanya terdiri dari satu ataupun dua kegiatan pembangunan fisik, akan tetapi lebih baik jika dibandingkan dengan tahun sebelumnya yang hanya meliputi kegiatan penyuluhan ataupun sekadar sosialisasi saja. Hal ini dikarenakan Pemerintah Desa membutuhkan dana yang cukup untuk merancang dan melakukan pembangunan Desa yang lebih baik. Kemudian ditahun selanjutnya (2015-2016) setelah diberlakukannya Peraturan Pemerintah (PP) Republik Indonesia No. 22 tahun 2015 mengenai perubahan dana desa yang bersumber dari APBN sehingga terlihat perubahan pembangunan yang signifikan dari jumlah pembangunan fisik dan non fisik yang memenuhi kebutuhan masyarakat Desa Rantau Ikil dibuktikan dengan pelaksanaan pembangunan fisik maupun non fisik yang sudah banyak terlaksanakan di Desa Rantau Ikil.

Pandangan masyarakat terhadap pembangunan desa Rantau Ikil juga lebih baik. Beberapa masyarakat Desa Rantau Ikil menyatakan bahwasanya pembangunan desa dapat berfungsi dengan baik sehingga kegiatan sosial maupun ekonomi masyarakat Desa Rantau Ikil dapat terbantu dan dipermudah dengan adanya fasilitas sarana dan prasarana yang memadai. Baik dalam segi sarana dan prasarana fisik maupun non fisik.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan dapat diberikan saran yaitu:

1. Kepada Pemerintah Desa beserta perangkat, perlu memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang penggunaan dana yang sesuai untuk keperluan pembangunan, serta mengembalikan rasa gotong royong masyarakat Desa Rantau Ikil.
2. Bagi seluruh masyarakat Desa Rantau Ikil
 - a. Agar dapat menghargai usaha-usaha yang telah dilakukan oleh Pemerintah Desa dalam membangun Desa, serta tetap berpartisipasi dalam kegiatan pembangunan Desa guna mewujudkan Desa ke arah yang lebih baik lagi.
 - b. Kepala Dusun di setiap dusun agar lebih mengoptimalkan kinerja dalam menjalankan tugas dan fungsinya serta selalu aktif dalam berbagai rapat maupun kegiatan desa di Desa Rantau Ikil.
 - c. Agar dapat menjaga dan memelihara dengan baik sarana dan prasarana yang telah ada di Desa Rantau Ikil.